

楽しかったサマースクール4日目①

～「やってみよう！野球」～

14年ぶりのWBC制覇、大谷選手のメジャーでの大活躍で日々注目される野球。今回は投打の練習をたくさんしました。ストラックアウトに向かって投げ、「的に当たった！」と喜ぶ子供たち。ティーバッティングでは、バットの持ち方や構え方を教えてもらい、会心の当たりも見られました。友達を応援する姿も見られ、汗を流しながら和気あいあいと楽しんでいました。野球の楽しさを教えてくださった小山ファイターズの皆さん、ありがとうございました！

～「お花をアレンジしてみよう！フラワーアーティスト体験」～

おしゃれに彩るお花のアレンジメント。花や葉を自分の好みの飾り方で、小さなブーケにしました。花を束ねるときにデザイン性を考え、配置の試行錯誤をしていました。薄葉紙を巻くのが少し難しかったようですが、少しずつ位置を調整したり、友達と協力したりして、きれいなブーケができました。友達と見せ合ったりどこに飾ろうか考えたり、とても嬉しそうでした。素敵な時間を作ってくくださった「SweetJewel」の講師の先生ありがとうございました！

～「ガラスフュージングでストラップ作り」～

色鮮やかなガラスを組み合わせ、溶かして融合させるガラスフュージング。たくさんの色のガラスから、自分の好きな色を選び素敵なデザインを作りました。電気炉で熱してガラスを溶かしガラスを融合させるため、完成は9月です。どのような作品となるかとても楽しみです。ガラス作品の美しさを教えてくださった「相原ガラスフュージング 千の花」の皆さん、ありがとうございました！

